

Hoy inician reunión mundial del desarme

Naciones Unidas, mayo 22. (AP). Estadistas y diplomáticos de todo el mundo comenzaron a congregarse aquí hoy para asistir a la sesión especial de la asamblea general de las Naciones Unidas sobre desarme, la primera desde 1932 en que virtualmente todos los países del mundo se reunirán para discutir este asunto.

El objetivo de la conferencia de cinco semanas, que comienza mañana, es trazar la estrategia a seguir para detener la carrera armamentista nuclear y hallar nuevos medios de desviar los cerca de 400.000 millones

de dólares que se invierten anualmente en armas en ayuda para el desarrollo. Se anticipa que docenas de nuevas propuestas serán presentadas por más de 20 jefes de gobierno, 50 ministros y otros enviados que representarán a los 149 miembros de las Naciones Unidas así como a grupos privados.

La conferencia, que ha venido preparándose desde hace tiempo, satisface demandas largamente gestionadas por los países del Tercer Mundo de convocar un vasto foro público que ejerza presiones sobre las grandes

Pasa a la página 44



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

REINA EN BONN. Bonn, mayo 22. (AP). La Reina Isabel II de Inglaterra, conversa con el presidente federal Walter Scheel, poco después de su llegada a Bonn, en visita oficial.

Pequeñas bombas estallan en aeropuerto neoyorquino

Nueva York, mayo 22 (UPI). Pequeñas bombas estallaron hoy en los aeropuertos neoyorquino John F. Kennedy e internacional de Newark y frente al Departamento de Justicia en Washington, atribuyéndose la responsabilidad por los atentados la organización terrorista puertorriqueña Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN). No hubo heridos en ninguno de los atentados. Un llamado telefónico a la sede mundial de UPI en Nueva York, de una mujer que se identificó como vocera de las FALN, dijo que el grupo había colocado los explosivos, no sólo en esas tres ciudades sino también en Chicago.

Las FALN reclaman la independencia de Puerto Rico y han

perpetrado docenas de atentados similares en varias partes de los Estados Unidos en los últimos años, algunos de ellos con saldo de muertos y heridos.

Un vocero de la División de Explosivos de la policía neoyorquina informó que una pequeña bomba incendiaria estalló en una

Pasa a la página 49

Venezuela está lista para pedir reunión de Ministros

Washington, mayo 22. (AP). Venezuela anunció formalmente hoy que está lista para pedir una reunión de ministros de Relaciones Exteriores del hemisferio con el objeto de considerar la situación dominicana. El embajador José María Machin dijo empero que, ante "los esperanzadores" acontecimientos en ese país durante las últimas horas, su gobierno no demandará la inmediata instalación del órgano consultivo de los cancilleres.

Sin embargo en el Congreso norteamericano el diputado Donald Frasser anunció que mañana mismo celebrará una audien-

cia pública sobre la cuestión dominicana y en la Cámara Alta el senador Edward M. Kennedy advirtió sobre la posibilidad de un "serio deterioro" en las relaciones entre los dos países.

Estallan disturbios en Lima al comenzar huelga obrera

Lima, mayo 22 (AP). Estallaron disturbios esta mañana en diversos puntos de esta capital al comenzar una huelga obrera de 48 horas en protesta por el alza del costo de vida. Algunos testigos vieron que en la zona industrial de la Avenida Argentina turbas de manifestantes bloquearon la pista con piedras, encendieron fogatas y apedrearon vehículos obligando a las fuerzas del orden a disparar. No se había informado sobre heridos pero una ambulancia recogió algunas personas caídas en ese sector, mientras varios exaltados eran detenidos y llevados a dependencias policiales.

Debido a la huelga, que el gobierno militar atribuyó a intentos

subversivos de la izquierda para alterar el orden en el país, la ciudad quedó virtualmente sin transporte.

Millares de empleados no podían movilizarse a sus oficinas debido a la falta de microbuses, especialmente en los barrios obreros.

Torrijos se reúne por primera vez con Pdte. Caraz

Panamá, mayo 22 (Latin). Los gobernantes de Costa Rica y Panamá ratificaron hoy las excelentes relaciones entre los dos países

Pasa a la página 49



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A BRUSELAS Bruselas, mayo 22. (AP). Una joven llega a Bruselas procedente de Zaire, donde murió su madre con centenares más, durante el ataque de rebeldes.

Reanudan recuento de votos en elecciones dominicanas

Santo Domingo, mayo 22. (UPI). El recuento de votos en las atribuladas elecciones presidenciales fue reanudado hoy tras el receso del fin de semana, en medio de nuevas indicaciones que el gobierno no está aún preparado para conceder la victoria al izquierdista Partido Revolucionario Dominicano. El tedioso proceso del escrutinio avanzó lentamente debido a las quejas de representantes de los dos partidos principales sobre la validez de millones de votos.

Entre tanto, la Junta Electoral de la capital, Santo Domingo, informó que posiblemente el jueves pueda proclamar a los ganadores del distrito. El rico hacendado Antonio Guzmán, de 67 años de edad y abanderado del Partido Revolucionario Dominicano, mantenía una ventaja hoy

en el escrutinio sobre el presidente Joaquín Balaguer, de 70 años y a quien el oficialista Partido Reformista postuló para un cuarto período consecutivo de gobierno.

Un vocero de la Junta Electoral dijo que el PRD logró imponerse al Partido Reformista en las ciudades de Santiago, Puerto Plata, San Pedro de Macorís. La

Pasa a la página 49

Giscard advierte a 20 líderes africanos en reunión cumbre

París, mayo 22. (UPI). El presidente Valéry Giscard d'Estaing, cuyas tropas luchan en tres frentes de África, advirtió hoy a 20 líderes africanos que sólo pueden asegurar el desarrollo social y económico de sus países si aunan voluntades y detienen la explosión de violencia en su continente. Al inaugurar la quinta conferencia cumbre entre Francia y aliados africanos, Giscard dijo a sus invitados al Palacio Eliseo que aunque Francia ha ayudado a algunos países africanos, ellos deben ser los encargados de mantener su propia seguridad.

Giscard advirtió que Francia no podrá acudir en socorro de todos sus aliados amenazados. Los diplomáticos africanos también interpretaron que se les sugería que establezcan una fuerza de seguridad móvil en su continente.

La reunión, que durará dos días,

comenzó con una controversia destartada en Francia a raíz de la intervención militar ordenada por Giscard en tres países africanos, Chad, el Sahara y Zaire.

La policía de París fue puesta en estado de alerta contra la posible violencia de la extrema izquierda, que acusa a Giscard de "imperialismo".

Giscard dijo ante la conferencia que fuerzas "extranjeras", a las que no identificó, intentan "tras-

Pasa a la página 49



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

EANES EN RIO. Río de Janeiro, mayo 22. (AP). El presidente de Portugal, Antonio Ramalho Eanes,

saluda anoche a su llegada a Río de Janeiro, para una visita oficial.